

Blacho-Tex AG, Hägglingen

Für jeden Event das passende Zelt

Mit 60 Jahren Erfahrung und Qualität bietet die Blacho-Tex AG für jedes Bedürfnis Blachen und Abdeckungen in Perfektion – auch für die Zeltvermietung inkl. Festzubehör und Zeltverkauf.

Regen, Hagel, Sonne, Wind, Kälte oder Hitze: Mit einem modernen Party- oder Festzelt der Blacho-Tex AG ist dies alles kein Problem, und das Fest im Zelt bietet zudem eine spezielle Atmosphäre. Ergänzend dazu finden Sie eine grosse Auswahl an Festzubehör.

Egal ob Hochzeit, Firmenfest, Firmen-Apéro, Geburtstagsparty oder ein Vereinsnass – das Unternehmen hat für jeden Anlass das passende Zelt inkl. Festzubehör und Festmobiliar. Individuelle Wünsche und Vorstellungen der Kunden bezüglich der Infrastruktur werden berücksichtigt und wo möglich umgesetzt. Der langjährige Zeltvermieter aus Hägglingen unterstützt seine Kunden optimal und kompetent bei der Planung des Anlasses.



Für jeden Anlass kann das passende Zelt inkl. Festzubehör und Festmobiliar gemietet werden. z.V.g.



Blachen-Seitenwände können auf Kundenbedürfnisse angepasst werden. z.V.g.



Starke, witterungsbeständige Schwimmbad-Abdeckungen. z.V.g.

Blachen-Seitenwände und Blachenvorhänge nach Mass

Besonders beliebt bei den Kunden sind die Blachen-Seitenwände nach Mass, auf Wunsch mit Reissverschlüssen, Fenstern und weiteren Konfektionen ausgestattet. Aufrollbar oder schiebbar, es gibt verschiedene Lösungsmöglichkeiten. Blachen-Seitenwände bieten einen optimalen Witterungsschutz und schaffen neuen Raum zu einem attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis.

Schwimmbad-Abdeckungen in hoher Qualität

Alle Schwimmbad-Abdeckungen wer-

den nach Ihren Wünschen und Ihrer Farbwahl aus starken, witterungsbeständigen Blachenqualitäten hergestellt. Diverse Konfektionen wie Hohlsäume mit Alu-Rohren, Ösen, Halbrundringe, Gurtbänder zum Abrollen und Befestigen sowie Wasserablauflöcher sind möglich.

Ergänzend dazu sind Handkurbeln zum Aufrollen, Senkstifte sowie Gummiseile und Gurtbänder für die Fixierung und diverse weitere Zubehörartikel erhältlich. Auf Wunsch und falls vorhanden, können auch be-

stehende Profile der alten Abdeckung wiederverwendet werden.

Setzen Sie auf über 60 Jahre Erfahrung und Qualität. Für eine unverbindliche Offerte rufen Sie einfach an oder schreiben Sie eine Mail. *pd*

Blacho-Tex AG

Vorstadt 6
5607 Hägglingen
Tel. 056 624 15 55
info@blacho-tex.ch
www.blacho-tex.ch
www.shop.blacho-tex.ch

Gezielte Intervention dank smartem Einbruchmeldesystem

Smarte Einbruchmeldesysteme erkennen noch einiges mehr als die bisherige klassische Detektion eines Einbruchversuchs mittels Bewegungsmelder sowie Fenster- und Türkontakten. Bei einem ausgelösten Alarm wird automatisch mit der im Bewegungsmelder integrierten Kamera ein Foto gemacht, welches anschliessend dem Nutzer auf seinem Smartphone in der App angezeigt wird.

Im Alltag hat man jedoch nur selten die Zeit, sich selbst rund um die Uhr in Echtzeit um Push-Benachrichtigung des Smartphones zu kümmern. Daher ist eine professionelle Alarm-Übertragungseinrichtung, die mit einer 24 Stunden besetzten Alarmempfangsstelle verbunden ist, unerlässlich. Durch die Möglichkeit detaillierte Informationen zur Verfügung zu haben, kann bei einem Alarm mit der Videoverifikation eine gezielte Intervention eingeleitet werden.

Nur so kann das smarte Einbruchmeldesystem seine maximal mögliche Wirkung erzielen.

Und mit der gezielten Intervention entstehen bei einem falschen Alarm keine hohen Kosten, da der Alarm aus der Ferne abgestellt werden kann und so kein Interventionseinsatz vor Ort ausgelöst werden muss. Die Integration von Heizungs- und Klimageräten sowie der Licht-/Stoßen-Steuerung ermöglichen eine gezielte Regelung, je nach Zustand des Einbruchmeldesystems (an-/abwesend). Somit kann bei Abwesenheit automatisch das Raumklima heruntergeregelt und Energie gespart werden. Oder mittels der Licht-/Stoßen-Steuerung kann eine Anwesenheit simuliert werden, was eine zusätzliche abschreckende Wirkung bringt. *pd*

Weitere Informationen:
www.securiton.ch



Die App auf dem Smartphone oder Tablet ermöglicht dem User auf einen Blick Klarheit über den Status seiner Alarmanlage. z.V.g.

Ambulante Therapien im Pflegezentrum Lindenfeld

Wir machen Sie wieder fit!

Wussten Sie, dass Sie im Pflegezentrum Lindenfeld mit oder ohne ärztliche Verordnung zur Physio- oder Ergotherapie kommen können? Nach einem Unfall, einer Operation oder Erkrankung sind das Erlangen der selbstständigen Mobilität und das Steigern der eigenen Kompetenzen/eigenen Fähigkeiten sehr wichtig, um wieder in den gewohnten Alltag zurückkehren zu können.

«Klienten, die sich zu uns in Therapie begeben, sind Menschen in allen Lebensphasen mit ganz unterschiedlichen Anliegen», sagt Tatjana Schenk, Leiterin Therapien im Lindenfeld. Dem zehnköpfigen Team ist es ein Anliegen die Therapieziele gemeinsam mit dem Klienten zu erarbeiten – der Mensch steht während der gesamten Therapiezeit im Mittelpunkt. Individualität und abgestimmte Trainingsmöglichkeiten sollen die Motivation steigern, und mit Freude sollen Erfolgsergebnisse erarbeitet werden.

Das Lindenfeld ist spezialisiert auf folgende Fachbereiche – andere kön-

nen selbstverständlich abgeklärt werden:

- Geriatrie
- Neurologie
- Rheumatologie
- Lymphologie
- Palliative Begleitungen
- Medizinische Trainingstherapie (MTT)

Nicht zu kurz kommen soll auch das seelische Wohl: Gönnen Sie sich zum Beispiel eine Massage oder Lymphdrainage und entfliehen Sie für einen Moment dem hektischen Alltag.

Überzeugen Sie sich von unserer modernen Infrastruktur mit abwechslungsreichen Therapieeinheiten und lernen Sie das professionelle und engagierte Therapieteam kennen. *pd*

Pflegezentrum Lindenfeld
Spezialisierte Pflege & Geriatrie
Zollweg 12
5034 Suhr
therapien@lindenfeld.ch
062 838 01 01



Tatjana Schenk ist die Leiterin Therapien im Pflegezentrum Lindenfeld. z.V.g.

TIERLI-EGGE

Für Mailo wird eine aktive Familie gesucht

Rüde Mailo (geb. 20.8.21, kastriert) ist eine junge Französische Bulldogge, wie man sich eine vorstellt. Er ist aufgeweckt, hat viele Flausen im Kopf und will überall seinen Kopf durchsetzen. Mailo wurde im Tierheim Böhler abgegeben, weil ihn die Vorbesitzer nicht stubenrein brachten und er nicht akzeptieren wollte, alleine zu Hause zu bleiben. Mit anderen Hunden zeigt sich Mailo im Tierheim sehr gut. Auch das Zusammenleben mit Kindern und Katzen kennt Mailo.

Für Mailo wird eine aktive Familie gesucht, die ihn täglich körperlich und geistig auslasten. Auch über einen Besuch in der Hundeschule würde Mailo sich sehr freuen. Mailo braucht in den ersten Wochen in seinem neuen Zuhause klare Strukturen und muss auch mal begrenzt werden, damit er lernt, sein Geschäft draussen zu verrich-



ten. Dann wird sich dies schnell legen. Leider ist die Französische Bulldogge sehr anfällig für diverse Erkrankungen. Es muss auch bei Mailo mit regelmässigen Tierarzt-

besuchen und hohen Tierarztkosten gerechnet werden.

Bei Interesse melden Sie sich bitte direkt im Tierheim Böhler unter 062 721 12 05. *pd*

